



Zug, 14. Dezember 2010, 16:40 Uhr

281 / MEDIENMITTEILUNG

Hünenberg: Brand in Scheune - technische Ursache vermutet

Schadenplatz freigegeben

Die Brandermittler der Zuger Polizei haben am Dienstag (14. Dezember 2010) ihre Ermittlungen auf dem Brandplatz in Hünenberg (vgl. Medienmitteilung Nr. 279 / 2010) abgeschlossen. Zurzeit gehen die Spezialisten von einer technischen Brandursache, ausgelöst durch einen Heizlüfter, aus.

Währenddessen hat die Staatsanwaltschaft des Kantons Zug den Brandplatz freigegeben.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.